



Pemko Desak Selesaikan Siak III dan IV ✓

PEKANBARU, TRIBUN - Harapan Jembatan Siak III dan Jembatan Siak IV segera diselesaikan, tidak hanya datang dari masyarakat. Tapi juga dari kalangan Pemko Pekanbaru. Sebab, dengan adanya jembatan tersebut, akses masyarakat, baik warga Rumbai maupun sebaliknya, mudah menuju pusat kota. Jika sinyal untuk jembatan Siak III bisa dioperasikan dalam waktu dekat ini, demikian halnya untuk jembatan Siak IV.

Asisten II Pemko Pekanbaru Dedi Gusriadi, Rabu (17/12) menyatakan, pihaknya meminta agar jembatan Siak IV tersebut secepatnya diselesaikan oleh Pemprov Riau. Sebab, ini menyangkut kepentingan masyarakat umum, terutama untuk kelancaran akses ma-

■ Bersambung ke Hal 23

Pemko Desak

syarakat Kelurahan Meranti Pandak.

"Kita harapkan supaya Pemprov segera menyambungkan jembatan Siak IV yang sudah lama terbengkalai," sebutnya. Diakuinya dari koordinasi pihaknya dengan Dinas PU Riau, anggaran untuk penyelesaian jembatan Siak IV tersebut sudah dianggarkan pada APBD Riau 2015.

"Ya, mari bersama-sama kita berharap agar ini dapat segera terealisasi. Kepada Pemprov kita harapkan juga untuk komit," tambahnya. Dijelaskannya, dalam pengerjaan ini, apa yang menjadi tugas Pemko Pekanbaru sudah diselesaikan. Hanya tinggal penyambungan yang menjadi tugas Pemprov Riau.

Tugas Pemko dalam pengerjaan Jembatan Siak IV ini sudah lama selesai melalui

APBD Pekanbaru dua tahun anggaran kemarin. Baik pembebasan lahan maupun ganti rugi lahannya, di wilayah Sudirman maupun yang di Pesisir.

"Ini sudah diselesaikan zaman Walikota lama, Herman Abdullah," beber Dedi. Untuk itu, Dedi yang juga pernah menjabat sebagai Kepala Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika (Dishubkominfo) Pekanbaru ini meminta, Pemprov untuk segera meresponnya.

Mengenai perluasan wilayah tahap kedua yang bakal dilakukan oleh Pemprov Riau, Dedi mengaku tidak tahu pasti. Pasalnya Pemprov belum melakukan koordinasi dengan Pemko Pekanbaru. "Yang pasti saat ini kita minta kalau bisa 2015, sudah dimulai pekerjaan penyambungan jembatan siak

IV, karena ini menyangkut akses jalan kebutuhan masyarakat banyak," tuturnya.

Terpisah anggota DPRD Pekanbaru Said Usman Abdullah juga mengharapkan hal serupa. Dia meminta agar Pemprov segera menyelesaikan jembatan yang terbengkalai, dan dinilai sudah sangat mendesak.

"Ini kan termasuk kebutuhan masyarakat yang sudah lama berharap jembatan itu tersambung. Namun perlu diingat kualitasnya juga harus terjamin tidak seperti jembatan Siak III," kata anggota Komisi IV ini.

Dikatakan Politisi PPP ini, jembatan Siak IV ini sudah terlalu lama terbengkalai lebih kurang hampir 4 tahun. Tentu sangat disayangkan. "Kita minta tidak ada alasan lagi," harapnya. (saf)

Sambungan Hal. 13